

BBQ

11月12日晴天の中、楽しみにしていたBBQを行いました！普段あまり交流のない利用者さんたちも、楽しそうに談笑されて、日ごろの疲れを癒していただけたのではないのでしょうか(^_^)



バスハイク

10月13日、リトルワールドに行ってきました！新型コロナウイルスの為、約3年ぶりのバスハイク！民族衣装を着たり、スタンプラリーをしたり、楽しい1日を過ごすことが出来ました♪



稲沢市福祉まつり



10月22日、稲沢市福祉まつりに参加しました。
ボランティアさんや利用者さんで作成した縫製製品や手作りパン・シフォンなどを販売しました。日頃人気のパン・シフォンは、あっという間に完売！また、地域の方々へ、精神障がいについて知っていただく機会をいただきありがとうございました。

クリスマス会

12月24日、いなほカフェにてクリスマス会を開催しました。利用者さんが考えたクイズや歌の発表、はずれなしのビンゴ大会で盛り上がりました♪

「就労継続支援B型事業所いちょう様」の、クッキーとフィナンシェを景品の一部とさせて頂きました。ありがとうございました(^_^)

また、社会福祉協議会様より、「障がい福祉施設サンタクロース事業助成金」をいただきました。ありがとうございました。

